



Porprov DIY 2011

Bidik Juara Umum, Kota Yogya Target 160 Emas

YOGYAKARTA – KONIKota Yogya percaya diri. KONIYogya mematok target meraih 160 medali emas pada Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) DIY 2011. KONIYogya juga menargetkan 130 perak dan 90 medali perunggu pada *event* dua tahunan ini. Jika sukses mewujudkan target ini, Kota Yogya dipastikan tampil sebagai juara umum.

Hanya, ambisi Kota Yogya bakal mendapat hambatan serius. Kabupaten Sleman yang bakal bertindak sebagai tuan rumah jauh-jauh hari sudah mematok target juara umum. Alhasil, Kota Yogya harus melakukan persiapan ekstra jika tak ingin gagal.

Ketua KONIKota Yogya Suhartono mengatakan, dengan kekuatan 818 atlet, Kontingen Kota Yogya siap mempermalukan Sleman di rumahnya sendiri. Menurut dia, persiapan untuk meraih titel juara umum sudah dilakukan dengan matang.

"Kami siap. Sore ini kami kukuhkan pelatcab untuk 818 atlet yang akan turun membela Kota Yogya pada Porprov 2011 pada Oktober mendatang. Dengan persiapan yang sudah dilalukan, kami optimistis target kami tidak akan meleset," katanya.

Suhartono mengatakan pada Porprov 2009, Kota Yogya berhasil meraih 144 emas, 122 perak, dan 138 perunggu. Jumlah itu ditingkatkan tahun ini. Dia berharap kontingen Kota Yogya tampil maksimal untuk mewujudkan ambisi tampil sebagai juara.

Dia menambahkan, tahun ini Kontingen Kota Yogya tidak akan diperkuat cabang sepak takraw dan sepak bola wanita. Khusus untuk takraw, ketidakhikutsertaan mereka terjadi karena hingga batas akhir pendaftaran pengurus tidak mendaftarkan nama atlet yang akan diturunkan.

Wali Kota Yogya Herry Zudianto mengatakan atlet yang tergabung dalam kontingen merupakan atlet pilihan yang istimewa. Karena itu, mereka layak mendapatkan hasil yang juga istimewa. "Kita semua istimewa, mari kita menangkan titel juara umum agar benar-benar istimewa," ucapnya.

●sodik

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005